

# Ein schöner Ort zum Sterben

## Eine Mitmach-Fotoausstellung



Eine Ausstellung in der **KUNST-RAUM-AKADEMIE** Weingarten

Gestorben wird normalerweise im Krankenhaus, im Hospiz, im Altenheim, vielleicht auch in den heimischen vier Wänden. Sind diese Räume »schön« zum Sterben? Gibt es überhaupt einen »schönen« Ort zum Sterben? Wo würden Sie sterben wollen, wenn Sie den Platz selbst wählen dürften: am Meer, auf der Wiese, unterm Sternenhimmel, auf der Tanzfläche, beim Shoppen oder doch zu Hause?

Machen Sie eine Fotografie, vielleicht ein Selfie, wobei ihr Gesicht nicht zu erkennen sein muss, an der Örtlichkeit, die Ihnen zum Ableben sympathisch erscheint und reichen Sie ihr Foto ein. Wir kümmern uns um die Präsentation in der Ausstellung.

### Teilnahmebedingungen:

Nehmen Sie ein qualitativ möglichst hochwertiges digitales Bild auf, an dem Sie alle Rechte haben. Senden Sie es uns bis zum 5. April 2024. Wir werden die eingereichten Fotos auf ein Maß von 50 x 40 cm vergrößern und ausdrucken lassen, mit einem weißen Passepartout versehen, einrahmen und im Tagungshaus Weingarten vom 21.4. bis 8.9.2024 ausstellen. Mit der Abgabe Ihres Bildes willigen Sie ein, dass Ihr Foto, versehen mit Ihrem Namen, ausgestellt werden darf. Wenn Sie mögen, schreiben Sie doch drei Zeilen dazu, warum es ein solcher Ort sein sollte. Gehen mehr als 50 Einsendungen ein, entscheidet das Los über die Teilnahme. Nach Ende der Ausstellung können Sie den Ausdruck Ihres Fotos erhalten.

### Abgabe der digitalen Werke (bis 5.4.2024):

Fachbereich Kunst  
Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart  
Im Schellenkönig 61  
70184 Stuttgart  
drewing@akademie-rs.de



**Akademie**  
der Diözese  
Rottenburg-Stuttgart